



COMUNICADO

SECCION SINDICAL CGT AMBULANCIAS RODRIGO ZAMORA



Tal y como se acordó en la última reunión con la empresa en el día de hoy nos hemos vuelto a reunir para tratar de dilucidar y buscar una solución, lo que a nuestro modo de ver es una discriminación sobre las nuevas bases de SVB.

Somos conscientes de las dificultades que en estos momentos se le plantea a la Empresa, por la entrada en vigor del Quinto Grupo en todas las Bases de Urgencia en la Provincia, del mismo modo que el periodo Vacacional establecido y firmado por este Comité, así como la incorporación del SVB de Refuerzo de Sanabria, y la reorganización del Programado, conscientes de todo ello, **se acuerda de forma conjunta poner en marcha también para estas nuevas Bases, la incorporación del Quinto Grupo para el 1 de julio.**

Tenemos que reconocer que tras nuestra oposición frontal la semana pasada a dicha situación, la Dirección se ha esforzado al máximo para implementar lo que a ojos de todos era una injusticia.

También incidir, en los grupos minúsculos de entre los nuestros, que solo salen a rebullir cuando les duele el zapato, pensando solo en su propio Interés, y no en el general, sin hacer la más mínima presión, y sin buscar alternativas reales cuando sean posibles.

En definitiva que entre todos, y entre todas las partes, se pueden buscar soluciones, desde luego, siempre desde la cordura, pero también desde la unión y la presión.

Agradecemos nuevamente el gesto de la Dirección de la Empresa, para empezar todos en esta nueva etapa el día 1 de julio, para una convivencia de todos mucho más armoniosa y estable.

También indicar, aunque no podemos aplaudir por ello, la empresa acede el acuerdo de la bolsa por rotación para servicios extras que contempla un número importante, y que como bien sabéis por desgracia, esto se debe a las miserias económicas del Minusválido

Convenio Colectivo firmado por CCOO UGT y CSIF.

Algunos de ellos que ahora se quejaban, eso si, sin mostrar el pelo y es gracias a ellos que los compañeros tienen que trabajar más, para mantener a sus familias.

Esta nueva bolsa, se pondrá en marcha en breve espacio de tiempo.

INFORMA

CGT



